



Aktuell

[Aktuell](#) | [Unternehmen](#) | [Immobilien](#) | [Bauen](#) | [Medien](#) | [Kontakt](#) |**Stadtbauten Bern**

Aktuell | News

News

News

Wettbewerbe und
Ausschreibungen

Jobs und Karriere

Baustellenführungen

Das Bürogebäude an der Zieglerstrasse 62 ist fertig saniert

In den vergangenen Tagen konnten die Bauarbeiten am Dienstleistungsgebäude an der Zieglerstrasse 62 nach rund 14 Monaten abgeschlossen werden. Dabei wurden in erster Linie Massnahmen im Sicherheits-, Energie- und Technikbereich sowie beim Innenausbau umgesetzt. Die Immobilie wird durch die Stadtverwaltung sowie durch BERNMOBIL belegt.

Nach 14-monatigem Umbau präsentiert sich das Bürogebäude an der Zieglerstrasse 62 sowohl von innen wie auch von aussen in einem neuen Kleid. Im Zuge der im September 2012 gestarteten Umbauarbeiten wurden die Haustechnik erneuert sowie die Fenster und die Fassadenverkleidung geschossweise ersetzt. Parallel dazu erfolgte eine Erneuerung des Innenausbau. Zur Gewährung der Erdbebensicherheit wurde das Gebäude statisch verstärkt und die Brandschutzanforderungen erfüllt. Nach dem Umbau entsprechen Fassade und Dach den Anforderungen von Minergie. Neu ist das Gebäude zudem hindernisfrei zugänglich. Die Sanierungsarbeiten wurden unter laufendem Betrieb durchgeführt, einzelne Bereiche mussten temporär ausgelagert werden. Zurzeit werden noch Umgebungsarbeiten fertiggestellt.

Das Bürogebäude Zieglerstrasse 62 gehört im Stockwerkeigentum Stadtbauten Bern und BERNMOBIL. Die drei unteren Stockwerke werden von BERNMOBIL als Büro-, Aufenthalts- und Schulungsräume genutzt. Das 3. bis 5. Obergeschoss befindet sich im Eigentum von Stadtbauten Bern und wird durch das Stadtplanungsamt sowie durch die Verkehrsplanung belegt. Die Arbeiten konnten im Rahmen der gesprochenen Kredite von Stadtbauten Bern (CHF 4.6 Mio.) und BERNMOBIL (CHF 3.6 Mio.) abgeschlossen werden.

19.12.2013

[« zurück](#)